

# 9月のできごと

## やわらかな光の中で音楽を楽しむ



オカリナとシンセサイザーの演奏



和紙でできた明かり

7回目となる広見公園観月会はことし、東日本大震災復興支援チャリティとして開催されました。ステージにはスキヤ月見団子が飾りつけられ、オカリナとシンセサイザーのコンサートが行われました。来場者は美しい音色を聞きながら、秋の夜長を楽しみました。和紙でできた明かりからあふれる光や、時折雲間から差す月の光で、会場はやわらかな光に包まれていました。

広見公園観月会

9月9日 広見公園

## 小さな鉄人、駆け抜ける



水泳を終え、自転車に乗る参加者



富士つ子トライアスロン大会  
9月19日 富士総合運動公園

ことしで19回目となるこの大会。小学1年生から中学3年生までの男女17人が市内外から参加し、部門別に順位を競い合いました。今回は温水プールでの水泳、富士球場周辺を周回する自転車、温水プールと富士球場を折り返すランニングのコース。途中には急な階段もあり、日ごろから心身を鍛えている小さな「鉄人」たちも、悪戦苦闘しながらゴールを目指していました。

## 健康への意識を高める



胃がん予防を啓発するコーナー

2011健康まつり  
9月23日 フィランセ

「健康で 笑顔あふれる 明るい富士市」をテーマに、31回目を迎える健康まつりが開催されました。

会場には、各種団体による無料健診体験や健康相談、ニユースポーツ体験、バザーなどが行われ、多くの来場者が楽しみながら健康への意識を高めました。人気企画のハイハイヨチヨチレースでは、参加した乳児のかわいらしい姿に、応援する人たちから笑顔がこぼれました。



大勢の人でにぎわった模擬店会場

## 田子の浦の恩恵を味わう

田子の浦漁協しらす祭  
9月25日 田子の浦漁港

田子の浦港の特産品・しらすを多くの人たちに味わってもらおうと、ことしもしらす祭が開催されました。会場では、1000食限定のしらすどんぶりが大人気。その極上の味を堪能しようと、早朝から長蛇の列ができました。

また、毎年好評の生しらす・かま揚げしらすの販売のほか、しらす漁船の体験乗船も行われ、来場者は楽しいひとときを過ごしていました。



# つけナホリタン

11月12日  
・13日

## B-1グランプリに初参戦!



前哨戦「激闘!豊川の陣」  
富士つけナポリタン、初入賞!

富士つけナポリタン大志館、  
姫路へいざ出陣!

9月24日・25日に愛知県豊川市で開催された「中日本・東海B-1グランプリ」。中日本・東海地方エリアの18団体に、富士宮やきそばなど、殿堂入りの4団体を加えた総勢22団体が各地域の自慢の味を来場者へ提供しました。来場者の使用したはしによる投票の結果、富士つけナポリタンは、初出場で初入賞! 11月の姫路大会につながる前哨戦となりました。



表彰式で歓喜の瞬間!

11月12日・13日に兵庫県姫路市で開催される「B-1グランプリ in 姫路」。日本各地から過去最多の総勢63団体が出展し、まさに「B-1戦国時代」の到来です。各団体の熱い思いがぶつかり合う、決戦の火ぶたが切られます。富士つけナポリタン大志館の皆さんはつけナポリタンを全国にPRする活動をしています。市民の皆さんの温かい応援をよろしく願います。



富士つけナポリタン大志館

## つけナポリタンとは?

トマトスープをベースに、鶏ガラやブイヨンなど店独自のこだわりスープを合わせたダブルスープに、つけナポリタン専用のオリジナル極太麺やパスタなどをつけて食べる、つけ麺風の富士市のご当地グルメです。

食べ歩きが楽しい「つけナポリタン」の提供店舗は、現在48店舗(平成23年9月末時点)。一口食べたら、まさに「ポーノな(おいしい)」味わいです。



問い合わせ  
商業労政課

☎(55) 2907

☎(51) 1997

富士つけナポリタン

大志館事務局

(富士商工会議所)

☎(52) 0995